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CONSIGLIO COMUNALE DEL 30 SETTEMBRE 2020 

La modifica della proposta al punto n. 5 dell’o.d.g di oggi - propedeutica al punto n. 6 - è un atto importante 

che riguarda certamente e direttamente le attività economiche che a seguito dell’emergenza sanitaria 

covid-19 sono state obbligate a sospendere il proprio esercizio ma è anche un segnale forte per tutta la 

cittadinanza: l’attenzione che questa amministrazione ha verso i propri cittadini, le riduzioni e le esenzioni 

messe in atto dal nostro Comune guardano alla collettività. Abbiamo ricordato durante gli altri interventi 

precedenti la mozione votata all’unanimità nel Consiglio Comunale di maggio u.s. esempio gli interventi sui 

parcheggi blu, la tassa sul suolo pubblico, le attenzioni che abbiamo voluto dare alle politiche giovanili, 

ecc… 

L’adozione delle misure di lockdown hanno limitato la circolazione delle persone,determinando 

inevitabilmente una riduzione della domanda e una conseguente situazione di difficoltà economica per 

tutti. 

Vorrei citare una frase che ho letto proprio oggi sul web, più precisamente sul profilo facebook di Enrico 

Rossi – l’ex (da poco) Governatore della nostra Regione - che mi ha colpito, era una riflessione sui tempi che 

stiamo vivendo, riferita ad un altro tema ma per me significativa. Rossi appunto riferendosi ai giorni nostri, 

alle notizie che appaiono sui giornali dice:“Un mondo rovesciato dove il populismo e la demagogia 

strumentalizzano i singoli e discutibili episodi per velare la realtà dei problemi drammatici che riguardano 

soprattutto la vita di milioni di lavoratori e i ceti più deboli”.  

Ecco sento di dire come Consigliera che qui a Chiusi questo proviamo a non farlo accadere, di fatto non 

succede!Il nostro Comune guarda ed è attento ai bisogni di tutti i nostri concittadini – nel suo intervento di 

poco fa l’assessora Sara Marchinilo ricordava, elencando tante piccole misure che vengono messe in atto 

dalla nostra Amministrazione, interventi che sono stati realizzati per le fasce più bisognose, e questo è 

qualcosa di cui tutti noi dobbiamo andare fieri. 

 

Consigliera Daniela Masci 


